

EDITORIAL

Una nueva voz de la Universidad llega a la Sociedad. La Facultad de Química Farmacéutica, próxima a cumplir 50 años de fundación, le entrega a la comunidad científica y tecnológica la primera revista orientada hacia las áreas del saber que constituyen sus principios académicos.

Vitae llenará sentidos vacíos. Uno, será una tribuna científica de debates y propuestas vitales para la salubridad en Colombia, pues cada vez más la Química Farmacéutica despliega un papel esencial en la eficiencia y cobertura de la atención en Salud. Dos, jugará un papel decisivo para consolidar una verdadera comunidad científica nacional que propicie investigaciones y avances en ciencia y tecnología aplicables al área farmacéutica. Tres, constituirá el inicio para registrar 50 años de historia de la actividad farmacéutica en el país dentro de la cual la Facultad ha sido líder. Cuatro, posibilitará análisis técnicos sobre la accesibilidad a los medicamentos básicos y los efectos negativos que para la salud tiene la desmedida intermediación en nuestro país. Y quinto, se tendrá la oportunidad de presentar estudios científicos sobre fármacos que han sido prohibidos en otros países por conllevar efectos más tóxicos que benéficos, y que así las compañías internacionales y nacionales continúan produciéndolos para consumo en nuestro país, sin los adecuados mecanismos de control y de información.

Vitae es asimismo un nuevo esfuerzo para que el Estado y la Sociedad aprecien el trabajo científico y lo incorporen a su cotidianidad. La Universidad no sólo tiene el reto de investigar sino también el de lograr mecanismos de convocatoria para que una sociedad como la nuestra, indiferente a la cultura científica tecnológica, la asuma como propia.

Esta primera revista de la Facultad constituye una nueva acción para mostrar la pujanza del Alma Mater de la raza, y para asegurar con ejecutorias que la Universidad no es prisionera de las palabras ni de las fórmulas verbales.

Enhorabuena!

LUIS PEREZ GUTIERREZ
Rector